



Tous mobilisés...

La Pénitenciaire aussi !!!

ufap.est@gmail.com

Le 06 mars 2023,

Devant l'entêtement du Gouvernement à vouloir nous soumettre à son terrible projet de réforme des retraites, l'**UFAP UNSa Justice Grand-Est** en appelle à TOUS les Personnels afin de se mobiliser et manifester ensemble notre refus !



Pour notre organisation, il est impensable de devoir travailler 2 années supplémentaires pour rien !

C'est pourquoi, au regard du caractère particulièrement injuste et injustifié de ce projet de loi, l'UFAP UNSa Justice Grand-Est** demande à l'ensemble des Personnels de procéder au débrayage du Quart d'Heure d'appel sur toutes les structures !**

Nous soutiendrons naturellement toutes les initiatives de manifestations locales qui mettront nos spécificités et nos particularités pénitentiaires en avant...

**Les contraintes du travail dans des milieux aussi sensibles que les nôtres doivent s'accompagner de justes compensations !!!
À l'heure de ce projet de réforme, c'est l'inverse qui se dessine, et ce sont des efforts supplémentaires auxquels les politiques veulent nous obliger ! Pour l'**UFAP UNSa Justice**, c'est inacceptable !!!**

Les Secrétaires Généraux.

